


**ACUSAN PANISTAS**

# “Medida fue por inacción ante crimen organizado”

POR LETICIA ROBLES  
DE LA ROSA

[leticia.robles@glmm.com.mx](mailto:leticia.robles@glmm.com.mx)

Desde su Comité Ejecutivo y sus bancadas en el Senado y la Cámara de Diputados, el Partido Acción Nacional aseguró que es la tibieza del gobierno para combatir al

crimen organizado lo que causó la aplicación de un aumento en aranceles a las mercancías que México vende a Estados Unidos.

“Este arrebató del presidente Donald Trump afectará a millones de personas, incluidos sus consumidores, porque encarecerá productos que hoy adquieren; nadie gana con una guerra comercial, nosotros siempre nos pronunciaremos en favor del libre mercado”, aseguró mediante un comunicado de prensa el líder nacional del partido, Jorge Romero.

Dijo que esta decisión

del gobierno de EU tiene su origen en la inacción de los gobiernos de Morena en combatir al crimen organizado; es la consecuencia trágica de la política de los “abrazos” a los criminales.

Los diputados federales panistas divulgaron que “la situación que hoy enfrentamos tiene su origen en la falta de resultados del gobierno de Morena en el combate contra el crimen organizado y el tráfico de drogas. La política de ‘abrazos a los delincuentes’ ha deteriorado la confianza en México como socio estratégico de EU”.